
                          

    
 
 
 

 
 

パイナップル 
ＤＩＳＴＲＩＣＴ336－A ５R‐２Z   

 2017 年 12 月 6 日 第１314 号 

  



KAN-ONJI-LIONS   
 

 
  2 
 

2017～2018 年度国際会長 ナレシュ・アガワル 

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

国際会長テーマ：「We Serve」 

336-Ａ地区 ガバナースローガン 川辺 信郎 

「新世紀・明日につなごう 奉仕の輪」 

ガバナーキーワード：「初 心」 

 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン 大河内 孝  

5R-「日々新た、素直な心で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「前 進」 
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会長挨拶 
 

会長挨拶   

会長 大河内 孝 

 

年の瀬も押し迫り、お忙しい毎日をお過ごしのことと思います。

街はクリスマス イルミネーションで美しく輝きだしています。 

 先月の高知での家族会は、たくさんの発見をさせていただきまし

た。 

佐川町（にごらずサカワです。）で、四国で三指に入る絶品うなぎ

を賞味し、地酒で有名な司牡丹とその周辺の「酒蔵の道」を散策。

酒蔵の道の歴史を少し…。 

「約 400 年前、徳川家康から土佐 24 万石を賜った山内 一豊の酒席家老、深尾 重良は

佐川１万石を預かることになる。その時、深尾氏に従ってきた商家の中には、酒造りを業

とする者がいた。この酒屋が司牡丹の前身であり佐川の地に伝統正しい酒造りが受け継が

れた。大正になり酒造元が結集して近代企業となった。」そうです。 

 お昼からは、台風後ですこし濁っていたのですが、一級河川として透明度日本一の仁淀

川の屋形船川遊びと盛りだくさんでした。 

 一番のおどろきは、佐川町地場産センターにある地元の方が１人で２０年かけて作った

町並み模型の完成度の高さでした。 

 まだまだ同じ四国にいて

も知らない処がたくさんあ

ります。 
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◆例会報告◆ 
◇第 1433 回例会（メンバースピーチ） 

例会日 2017 年 11 月 15 日 

例会場  観音寺グランドホテル 

進行 Ｌ･Ｔ 友枝 美恵子 

・開会ゴング       会長 大河内 孝 

・国歌「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞﾋﾑ」斉唱  

・「ライオンズの誓い」唱和   安藤 祐子 

 

      アワード贈呈 

 

100 周年記念会員増強賞 

 ❀高橋 啓二  ❀友枝 美恵子 

100 周年記念会員増強賞 

 ❀小出 章寛  ❀海田 周治 

ライオンズクラブ加入 10 周年 

マイルストーン･シェブロン･アワード贈呈 

 ❀佐伯 明浩 ❀山内 茂宏 ❀堀川 忠延 

ライオンズクラブ加入 15 周年 

マイルストーン･シェブロン･アワード贈呈 

  ❀塩田 史子  ❀秋山 忠敏 

ライオンズクラブ加入 20 周年 

マイルストーン･シェブロン･アワード贈呈 

 ❀小西 幸夫 

ライオンズクラブ加入 40 周年 

マイルストーン･シェブロン･アワード贈呈 

 ❀高井 宏蔵 

  

 

 

・会長挨拶        会長 大河内 孝 

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項 

            幹事 高橋 啓二 

・メンバースピーチ       堀川 忠延 

・委員会報告 

  ◦青少年・LCIF・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会 

             委員 内田 貴子 

・誕生祝い（11 月）・・・・・『高田 美孝』 

              『安藤 数義』 

              『堀川 忠延』 

・Ｔ・Ｔ出場      Ｔ・Ｔ 横井 朋子 

・出席報告    計画・財務・出席委員長 

                内田 貴子 

・会計報告        会計 藤田 範久 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

             会長 大河内 孝 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」    

     本日のソングリーダー 安藤 数義 

・ローア              山内 茂宏 

 

 

 

 

第 1435 回研修例会のご案内 

～大人な美文字を目指す勉強会～

日 時 12 月 20 日（水）19：00～ 

場 所 観音寺グランドホテル 

持参物 筆ペン 
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◆幹事報告◆ 
1、徳島キャビネット事務局より 

・第 58 回 OSEAL フォーラム開催地決定につ

いて 

・交付金の申請及び報告書の提出について 

 ・ライフジャケット贈呈アクティビティ 

 ・第 64 回年次大会一次登録のご案内 

 ・第 2 回キャビネット会議資料訂正 

 ・LCIF コンテスト：50 周年を祝って 

 ・ラスベガス国際大会登録案内について 

 ・ライフジャケット贈呈事業の今後と 

  協賛事業資金振込みについて 

2、多度津ライオンズより 

 ・2017-2018 夏期交換について 

3、前地区ガバナーより 

 ・全国育樹際で使用した長椅子配布 

4、・丸亀ライオンズクラブより 

  ・会報誌 No。976 

5、・丸亀京極らウインズクラブより 

 ・会報誌第 210 号 5～6 月号 

6、香川県赤十字血液センターより 

 ・平成 29 年 12 月献血予定表の送付 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆委員会報告◆ 
◇ＭＣ・ライオンズ情報・地区誌・大会参加

委員会 

日 時  2017 年 11 月 29 日(水) PM1：30 

場 所  事務局 

出席者  安藤 祐子、塩田 史子、大河内 孝 

     高橋 啓二、高井 宏蔵   

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 

一、議題 

1、会報誌 1314 号 校正 

 

 

◆その他の会合報告◆ 
 

ありません 
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新入会員 挨拶 
平成 29 年 10 月 18 日入会 

入会の挨拶 
大越 年博 

 

この度、観音寺ライオンズクラブに入会させて頂いた大越年博でご

ざいます。 

格式あるライオンズクラブにお誘い頂き、社会奉仕活動のお手伝い

をさせて頂けることを、大変光栄に思っております。微力ではござい

ますが、ライオンズクラブの長い歴史の中で、諸先輩方の築いてこら

れた功績を守りながら精進してまいるつもりです。 

未熟ではございますが、諸先輩方の御指導のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

入会の挨拶 
西山 宏之 

この度、観音寺ライオンズクラブに入会させていただきました西山

です。伝統のある観音寺ライオンズクラブに入会できましたこと、大

変うれしく思っております。 

また、私が入会するにあたりご尽力いただきました会長様をはじめ、

沢山の方々に感謝申し上げます。 

 観音寺ライオンズクラブの活動内容は、まだ十分に把握しておりま

せんが、活動に参加し、先輩方のご指導をいただきながら 精一杯努力してゆく所存でご

ざいます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平 
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家族例会 
観音寺ライオンズクラブでは、楽しい例会をモットーに家族例会とし、会員の家族も誘

って毎年旅行を楽しんでいます。今年は大人 26 名、子供 2 名と総勢 28 名が 11 月 3 日（金）

高知県へ「高知北部の秋と仁淀ブルーの旅」へと出発しました。 

 
 

「家族会高知を旅して」  

ＬＣＩＦコーディネーター 喜井 秀和 

 

 11 月 3 日（祝日文化の日）この日は、気象台観測を始めて 98.5％の

晴の特異日である。天候に恵まれて早朝より 28 名でエコロジャパンの

観光バスで観音寺を出発致しました。高速に乗ってすぐ例会に入り、簡

単に済ませて、まずは高知の佐川町に入りました。小京都をおもわせる

建物がずらり 200ｍ位立ち並んでいました。司牡丹の酒蔵がここにあることを知りました。

てっきり高知市内にあると思っていました。ボランティアガイドさんの案内で上町を散策

して優雅な一時を過ごしました。鰻御膳の昼食を頂きバスは一路仁淀川の屋形船に向かい

ました。私は幾度か訪れた仁淀川でしたけど、この日は前日の台風 22 号の影響で仁淀ブ

ルーの色が濁っていました。だけど風はなく船の運航はスムーズに小一時間楽しみました。

まだ少し紅葉には早かったです。芋屋金次郎の店で沢山のおみやげを買ったので、店の商

品が空っぽになった次第です。 

最後に訪れた椙本神社は、「伊野の大国様」として親しまれ商売繁盛の神様として厚い

信仰が寄せられています。皆さん一人一人丹念にお祈りしたり、おみくじを引いたりして

神聖な気持ちで神社を後にしました。 

今回は内田 貴子計画委員長さん素晴らしい企画をありがとうございました。特に鰻は

おいしゅうございました。西岡 覚さんの気配り、心遣いに感謝致します。来年も楽しみ

にしています。 
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家族例会 
 

「佐川町、仁淀川を訪ねて」 
元会長 海田 周治 

    

１１月３日、毎年恒例の家族旅行が催されました。当日は晴れの

特異日として御多分に漏れず、天候に恵まれました。会員の家族や

子供たち 28 人が参加をし、私も息子の嫁と３歳の孫、一菜とのは

じめてのバス旅行でした。 

 主役は一菜でした。まず、高知のサービスエリアで山内さんの四

年生のお孫さんと一緒に水遊びをして仲良しになり、ずっと手をつ

ないで楽しんでいました。みなみちゃん有難うございました。 

 佐川町（さかわちょう）の地場産センターで精緻に再現された街並みの模型を見ながら

歴史の説明を受けました。そして、司牡丹の酒蔵の江戸時代から続く街並みを見学し、日

本酒を試飲し、お気に入りを買い求めました。昨年の広島の酒蔵巡りを思い出し、来年の

酒蔵巡り？に思いをはせた散策でした。昼食は老舗大正軒のウナギ定食をたらふくいただ

きました。一菜は初めてのウナギにもかかわらず、大人一人前をペロッと食べました。よ

っぽどおいしかったのでしょう。大人も子供も大満足でした。 

 次は日高町へ。日本で一番美しい河、仁淀川の「仁淀ブルー」を観て、鳥のさえずりを

聞きながらの船下りです。残念ながら、数日前の大雨で水はきれいに澄んでいませんでし

たが、船頭さんの名調子でいろんな鳥の観察や説明を受けながらの楽しい時間でした。「渓

流の宝石」かわせみの説明の時に、「かわせみの青色はシャボン玉のように」と言ったと

き、屋形船の外にシャボン玉が

川面に飛んできたのです。みん

な「あっ」と声を上げ不思議そ

うに見渡すと、一菜、みなみち

ゃんが一生懸命シャボンの飛ば

しあいをしていたのです。偶然

のタイミングとはいえ時間が止

まった瞬間でした。 

 帰りのバスでは一菜はぐっす

り寝ていました。どんな夢を見

たのかな？ 
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観音寺 LC スポーツ同好会ゴルフ大会 
 

観音寺ＬＣスポーツ同好会 ゴルフ大会に参加して 
環境保全・保健福祉・ｱﾗｰﾄ委員長 田代 泰久 

 

１１月１４日に琴平カントリークラブで開催された観音寺ＬＣスポーツ

同好会ゴルフ大会に参加させていただきました。 

午前中はあいにくの雨でスタートからカッパを着てのプレイになり大変

疲れましたが、新入会員の西山さんと大越さんのお二人にも早速参加していただいたおかげか午

後からは雨も上がり親睦も深められ楽しくプレイすることが出来ました。おまけに森博章さんや

他のメンバーさんの暖かい声援？とラッキーなハンディキャップのおかげで、なんと！初優勝ま

でさせていただきました！！ありがとうございます！！ 

メンバーの皆さんとゴルフをしている時間は僕にとって、とても幸せな時間です。ですから、

次回からのゴルフ大会も全て優勝させて下さい。宜しくお願いします！（笑） 

 

 

自由投稿 
 

地域に密着した観音寺総合運動公園 
 環境保全・保健福祉・ｱﾗｰﾄ副委員長 高井宏蔵 

 

観音寺市池之尻の母神山の麓に設立されたこの公園は、その立地条件の良

さもあって各施設は多くの人に利用され、体力づくり、体育活動の活発化に

大いに役立っていると思います。 

一番早く完成したサッカー場は、主にソフトボールの試合から最近では本

道であるサッカーに大いに利用され賑わっています。 

次にできた野球場も軟式・硬式の野球の練習及び試合に利用されています。又、陸上競技場は、

次々と三豊の地から大選手を輩出しているし、テニスコートも一番人気を呼び老若男女多くの方

が早朝から白球を追っている姿を見かけます。又、立派な市立体育館はいろいろな室内競技が楽

しめ、たくさんの人が汗を流しておられます。横には、サブ体育館が近年完成し、バスケット、

バドミントンその他の練習をしているのを見かけます。こうした施設がどんどん広がりをみせる

こと実に喜ばしいことです。地域社会の人々と密着したスポーツ施設を中心に人々の心と心のつ

ながり和ができることはすばらしいことだと思います。 
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丸亀 LC 結成 60 周年記念式典に参加して 
 

幹事 高橋 啓二 

 

例年にない遅い台風が、大雨を降らしていた 10 月 22 日の朝、観音寺

中央ライオンズの皆さんと同じマイクロバスに乗り込んで出発した。雨風

の中、無事にオークラホテルに着く事が出来た。玄関を入ると丸亀ライオ

ンズクラブの拍手による大歓迎を受けた。式典の会場である２階に案内さ

れ暫く時間があり、待っていると、盲導犬が入口ドア近くで愛嬌を振りま

いている。何？と思い近づいてみると、記念事業で日本盲導犬協会に寄付をしたお礼で来ていた

みたいである。余りにも可愛いのでツーショットをお願いした。 

 式典は近澤大会委員長の開会宣言、田中丸亀クラブ会長の開会ゴングで始まり、来賓紹介、ク

ラブ紹介、そして、浜田香川県知事の祝辞、姉妹クラブ会長や友好クラブ会長の祝辞と続き、最

後に記念事業を発表して閉会ゴングとなった。さすが手際よく進行していた。 

 引き続き祝宴の開催となり、丸亀シティフルハーモニックオーケストラの演奏が始めにあった。

地域の音楽文化発展に寄与する事を目的に設立された市民オーケストラである。 

「ふるさと」など懐かしい音楽を演奏され、落ち着いた雰囲気でスタートした祝宴であると感じ

た。ゴルフ大会の表彰、アトラクションのまるがめ婆娑羅まつり・婆娑羅ダンス等が披露されて

いる間、各クラブの参加者はお互い親睦を深めていた。 

 観音寺クラブも来年３月に６０周年記念式典を計画しているので、なにがしらの参考にとの思

いで皆も参加していたと思うが、私達観音寺クラブは、まさに手作りの周年行事にしようと考え

ている事から、これはこの様にしてはどうか？とか、これは良いなぁ！とか充分に参考になった。

帰りのバスの中でも、話が出ていたが、もう少し観音寺クラブから沢山参加して、盛り上げたか

ったと感じた。 
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        ✼✼✼12 月カレンダー✼✼✼            

１２月２日（土） 
ＰＭ 1：00 

ＰＭ 2：00 

5Ｒ-2Ｚ第 2回 GMT･GLT･FWT･会則委員会

第 2 回地区ガバナー諮問委員会 
善通寺グランドホテル 

１２月３日（日） ＰＭ 1：30 5Ｒ-1Ｚ第 2回 GMT･GLT･FWT･会則委員会 丸亀オークラホテル 

１２月５日（火） 
ＡＭ 8：30

ＰＭ 1：00 

 献血 

第 1434 回例会打合せ会 

観音寺市役所ロビー 

事務局 

１２月６日（水） 

ＡＭ  8：30 

ＰＭ 6：30 

ＰＭ 7：00 

 ２Ｚ親善ゴルフ大会 

  観音寺 LC60 周年総務・会計委員会

第 1434 回例会（メンバースピーチ）

 琴平カントリー 

観音寺グランドホテル 

    〃 

１２月１３日（水） ＰＭ  7：00 定例理事会 事務局 

１２月１４日（木） ＰＭ 3：30   モニュメント時計贈呈式 観音寺市民会館 

１２月１９日（火） ＰＭ 1：30  例会打合せ 事務局 

１２月２０日（水） ＰＭ 7：00  第 1435 回例会（研修例会） 観音寺グランドホテル 

１２月２２日（金） ＡＭ 10：00  第 3 回社協評議委員会 市社会福祉センター 

１２月２７日（水） ＰＭ 1：30  編集会議 事務局 

 
 
～次回例会案内～ 
 

第 1435 回例会 
（研修例会） 

日 時 12 月 20 日(水) 

   ＰＭ7：00 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 【パイナップル】 

甘酸っぱさと果実の瑞々しさがあり、南国を感じさせるパイ

ナップル。一番最初に日本に定着した南国フルーツだと言われ

ています。パイナップルは、疲労回復のサポート、便秘予防・

改善、美肌保持等素敵な効果があります。 

写真提供 安藤 祐子 

題  字 大河内 孝 

12 月 

 
4 日 原 禎三  

17 日  高橋 啓二  

23 日 藤田 範久  

27 日 友枝 美恵子

❀編集後記 
寒さを感じる季節になってまい

りました。先日の家族会ではお天

気にも恵まれ、美味しい料理等楽

し い 時 間 を 過 ご す 事 が 出 来 ま し

た。2017 年も残り僅かになって

きましたが、皆様方と共に良い年

を迎えられますように願っており

ます。 

ＭＣ･ﾗｲｵﾝｽﾞ情報･地区誌･大会参

加委員会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
観⾳寺ライオンズクラブ事務局 

〒768-0067 ⾹川県観⾳寺市坂本町五丁⽬ 18-35-203 
☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 
Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 ⻑  ⼤河内 孝 

〒769-0402 ⾹川県三豊市財⽥町財⽥中 2939 
 ☎ 0875-67-2376 

 
幹 事  ⾼橋 啓⼆ 

〒768-0052 ⾹川県観⾳寺市粟井町 1881-1 
  ☎ 0875-27-7159  

  
会報編集者 

観⾳寺ライオンズクラブ MC 委員会 
MC･ライオンズ情報･地区誌・⼤会委員⻑ 

安藤 祐⼦ 
   〒769-0401 ⾹川県三豊市財⽥町財⽥上 4992-2 

   ☎ 0875-67-2336 
 


